



En qué consiste la iniciativa de Morena para evitar que la selección mexicana “haga el ridículo”



Ignacio Mier Velazco 
@NachoMierV · [Seguir](#)



Desde [#Tehuacán](#) anuncié que presentaré iniciativa en materia de fútbol🏆. Desde la [@Mx_Diputados](#) podemos hacer mucho por este deporte, desde mejorar las condiciones para fomentar su práctica, el ID para acceso a estadios y las condiciones en las que se encuentran estos últimos.



La eliminación de la selección mexicana de fútbol en la Copa de **Qatar 2022** sigue haciendo eco en diferentes esferas más allá de la deportiva. **Ignacio Mier Velazco**, coordinador del Grupo Parlamentario de **Morena** en la Cámara de Diputados, anunció que presentará una iniciativa para **evitar que el Tricolor vuelva a vivir un escenario** como el del certamen mundial más reciente.

Con un comunicado emitido desde Tehuacán, Puebla, tierra donde nació el futbolista Juan Francisco Paco Uribe Ronquillo, el diputado anunció la futura colaboración con los propietarios de los equipos de la Liga MX para la creación de una iniciativa multilateral con el objetivo de mejorar el nivel del balompié en el país.

“Es importante poner en el centro de todo esto el desarrollo de nuestro deporte nacional, ya **basta de hacer el ridículo en cada Mundial, como sucedió el año pasado** (...) no podemos permitir que nuestra selección nacional vuelva a hacer el ridículo en el Mundial 2026, como sucedió en Qatar 2022”, precisó.